

Expresa presidente de Bolivia que su país apuesta por mecanismos de integración como la CELAC



La Paz, 18 oct (RHC) El primer mandatario de Bolivia, Evo Morales, expresó su apoyo a los procesos integracionistas en el área, como la CELAC - Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños -, la Unión de Naciones Suramericanas o el Mercado Común del Sur.

Durante un encuentro con la prensa en el Palacio de Gobierno, explicó Morales que su país aceptó asumir en el 2019 la presidencia temporal de la CELAC, un mecanismo integrado por 33 naciones independientes, donde NO están presentes Estados Unidos ni Canadá.

El jefe de Estado recordó que Bolivia pretendía ocupar esas funciones el próximo año, pero algunas autoridades chilenas pusieron obstáculos por temor a la demanda marítima.

Con anterioridad al recordar que Bolivia asumirá la presidencia de ese mecanismo en 2019, el vicescanciller Juan Carlos Alurralde declaró que la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) es uno de los organismos integracionistas más importantes de la

región.

El viceministro destacó el hecho de contar por primera vez con una organización donde están representados los países del área, sin la presencia de Estados Unidos o Canadá.

Sin la injerencia extranjera, podemos discutir nuestros propios problemas, expresó Alurralde.

La Celac, creada en 2011 en Caracas, Venezuela, agrupa a 33 Estados independientes, con una población total de más de 590 millones de personas.

Bolivia apuesta por este mecanismo de integración, dijo el vicedecano.

Alurralde recordó que inicialmente su país había presentado la postulación para asumir la presidencia en 2015, pero Chile vetó esa posibilidad.

Sin embargo, indicó, en una reciente reunión en Nueva York, los cancilleres de la Celac acordaron que la nación andino amazónica dirija los destinos de ese mecanismo en 2019.

Durante la presidencia pro tempore, el país impulsará varias propuestas para garantizar la igualdad, la correcta administración y cuidado de los recursos naturales y el fortalecimiento de la unidad, declaró recientemente el canciller David Choquehuanca.

Bolivia acogió este mes de octubre la IV Reunión de Ministros de Cultura de la Celac, que sesionó en la ciudad de Santa Cruz con la participación de delegados de 31 países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/109189-expresa-presidente-de-bolivia-que-su-pais-apuesta-por-mecanismos-de-integracion-como-la-celac>



Radio Habana Cuba